



# communiqué

N°:  
No.: 07

LE 24 JANVIER 1985

## VISITE DU MINISTRE DU COMMERCE EXTÉRIEUR AU CORÉE ET AU JAPON

L'honorable James F. Kelleher, ministre du Commerce extérieur, effectuera une visite officielle en Corée et au Japon du 3 au 11 février 1985. Le Ministre a confirmé aujourd'hui qu'il donnait à la région du Pacifique la priorité dans ses efforts pour accroître les exportations canadiennes.

"La rapide croissance économique de la région du Pacifique a ouvert d'importants marchés pour les exportations canadiennes. Et nous pouvons faire beaucoup plus pour exploiter ce potentiel. À cette fin, je me rendrai en Corée et au Japon en février pour des entretiens commerciaux, et je m'attends à effectuer d'autres visites dans la région au printemps".

Parlant de sa prochaine visite, M. Kelleher a déclaré que la région, avec sa croissance économique dynamique, offre d'importantes possibilités d'accroître les exportations canadiennes de produits à base de ressource, d'articles manufacturés et de services.

Le Japon et la Corée ont été choisis pour la première tournée asiatique du Ministre en raison de leur importance particulière en tant que débouchés pour les exportations canadiennes. En 1984, notre commerce avec le Japon a totalisé quelque 11,3 milliards de dollars, faisant de ce pays notre deuxième grand partenaire en importance. Le commerce avec la République de Corée a totalisé quelque 1,8 milliard de dollars pendant la même période, faisant de ce pays l'un des grands partenaires commerciaux du Canada dans la région du Pacifique.

Pendant son séjour en République de Corée du 3 au 6 février, le Ministre participera à la 8<sup>e</sup> Réunion des ministres du Commerce du Canada et de la Corée et aura des discussions approfondies avec son hôte, l'honorable Jin-Ho Kum, ministre du Commerce et de l'Industrie ainsi qu'avec d'autres ministres coréens afin de recenser les débouchés qui s'offrent. M. Kelleher, qui sera accompagné de dix administrateurs d'entreprises canadiennes, rencontrera ces derniers ainsi qu'un certain nombre d'importants gens d'affaires coréens pour discuter d'initiatives du secteur privé.

Pendant son séjour à Tokyo du 6 au 8 février, M. Kelleher rencontrera son hôte, le Ministre du Commerce international et de l'Industrie, M. Keijiro Murata, ainsi que d'autres ministres pour faire le point sur toute une gamme de questions économiques et commerciales. Le Ministre a souligné qu'il y rencontrera un certain nombre de gens d'affaires canadiens et japonais pour passer en revue le climat de l'investissement au Canada, les nouvelles politiques économiques du gouvernement touchant la promotion du commerce ainsi que l'engagement du Canada de rester un fournisseur fiable de l'industrie japonaise pour les produits à base de ressources et les produits de haute technicité. À cet égard, M. Kelleher a mentionné qu'il abordera certaines de ces questions dans l'allocution qu'il prononcera devant la Chambre de commerce du Canada au Japon.

Après sa visite, M. Kelleher se rendra à Kyoto pour participer, du 9 au 11 février, à une réunion des Ministres du Commerce de la Quadrilatérale. Lors de ses rencontres avec les Ministres des États-Unis, du Japon et de la Communauté européenne, il discutera de l'évolution du système commercial international et fera le point sur les préparatifs d'une nouvelle série de Négociations commerciales multilatérales.